



¿Necesita ayuda para su hijo?

Llame o envíe un texto al 988 para conectar con sus servicios de estabilización para jóvenes.

Sabemos que los padres toman las mejores decisiones para sus hijos si disponen de la información que necesitan. Pero a veces, es posible que no sepan dónde acudir en busca de ayuda... y puede que su hijo necesite ayuda ahora mismo. Cuando llame al 988, podemos enviar un equipo móvil de ayuda en crisis especialmente capacitado para ayudar a su familia.

¿Cómo saber si los servicios de estabilización juvenil son adecuados para mi hijo?

Los servicios de estabilización juvenil pueden ser útiles si su hijo:

- Amenaza con hacerse daño a sí mismo o a otros.
- Es verbal o físicamente agresivo.
- Usa sustancias.
- Destruye o roba bienes.
- Se aleja de amigos o compañeros.
- Tiene dificultades en la escuela.
- Tiene depresión o ansiedad.
- Acosa o es acosado.
- A menudo huye.
- Tiene cambios severos de humor.

MÁS INFORMACIÓN EN:



988.UTAH.GOV

- Está sufriendo un duelo o una pérdida.
- Autolesiones (cortaduras, intentos de suicidio).
- Puede haber sufrido o presenciado un trauma.

¿Son gratuitos los servicios de estabilización para jóvenes?

Sí. No se necesita ser paciente actual ni contar con seguro médico o ciudadanía para recibir estos servicios.

¿Cómo puedo obtener servicios de estabilización juvenil para mi hijo?

Los padres pueden solicitar los servicios de estabilización para jóvenes a través del 988 o programar una cita llamando al 1-833-723-3326.

¿Están disponibles los servicios de estabilización juvenil en todo el estado?

Aunque los servicios de estabilización juvenil no están disponibles en todos los condados, sí están disponibles en los siguientes:

Box Elder, Beaver, Cache, Carbon, Davis, Emery, Garfield, Grand, Iron, Juab, Kane, Milliard, Morgan, Piute, Rich, Salt Lake, Sanpete, Sevier, Utah, Washington, Wayne, Weber.



“Estoy tan agradecida de tener a alguien a quien llamar cuando no sé qué hacer por mi hijo adolescente con depresión. Uno siente que no puede hacer nada a menos que su hijo presente tendencias suicidas reales: ¡este es un gran recurso provisional que nos ahorró una visita a urgencias y me proporcionó apoyo y consejos de expertos! ¡Gracias por poner en marcha este programa que necesitamos desesperadamente!”

—Antiguo cliente de SMR